



- めざす児童像
あかるい子
がんばる子
たくましい子

さくらざか

- 3つの「あ」の実践～「あんぜん」「あたり前のことをあたり前に」「ありがとう」～
日南市立吾田小学校 学校だより 令和4年11月10日発行 文責:校長

感動のスポーツフェスティバル、ありがとうございました。

今年もいろいろな制限の中でしたが、「できることを最大限に」を合い言葉に、子ども達、保護者の皆様、職員が協働して、最高の「吾田っ子スポーツフェスティバル」を作り上げることができました。

保護者の皆様におかれては、前日準備から後片付けまで、たくさんの方々にお力添えをいただきました。役員さんには、当日は朝早くから、それぞれの役割を果たしていただきました。また、保護者一人一人がマナー良く観覧いただき、駐車場等のトラブルもありませんでした。心より感謝申し上げます。

子ども達は、それぞれがもてる力を精一杯出し切り、フェアプレーの精神で、勝ちにこだわり、出来映えにこだわった、数々の競技や表現ダンスは、見ている私たちに感動を与えてくれました。子ども達はこのスポーツフェスティバルで、みんなで協力することの大切さや最後まで諦めない強い気持ちなど、たくさんのお話を学ぶことができました。仲間との絆も深めたと思います。これからの生活にも活かして欲しいと思います。スポーツの秋の次は、読書の秋、芸術の秋等、文化的なことにも頑張っていきます。

《スナップショット》



12月行事予定

日	曜日	行事等
1	木	記名の日 全校朝会 みやざき学力調査(5年)
2	金	参観日(午前): 道徳 or 学活の授業 もち米販売(5年) 家読の日
8	木	音楽集会(合唱部)
9	金	避難訓練(火災)
15	木	学年集会
16	金	吾田っ子読書の日
19	月	落とし物チェック日
21	水	地区児童会(朝) 下校指導
23	金	終業式 下校指導
		冬休み ～1月5日
1/6	金	3学期始業日

解団式の後、互いの健闘を讃え合う団長副団長。よく頑張りました！感動をありがとう！

学校での様子、学校からのお知らせなど、様々な情報をホームページにも掲載しております。是非、ご覧ください。



《《がんばった吾田っ子紹介》》

○旅する読書 100 冊達成！

今回、新たに3人の達成者が出ました。

1年生 黒岩 桜 さん

4年生 崎村 侑仁 さん

5年生 松浦 大将 さん

おめでとうございます！みなさんも、
「読書の秋」を楽しみましょう。



○素敵な歌声を披露！4年生、素晴らしかったです！！

11月9日（水）、日南市内の小中学校の児童生徒が一堂に会して、音楽大会が開催されました。各学校から代表で中学3年生や小学4年生が参加して、日頃の音楽の学習の成果を発表しました。吾田小は、「ほほう！」と「Can do～君が輝くとき～」の2曲を披露しました。会場で生の演奏を鑑賞しましたが、スポーツフェスティバルに続いて、子ども達が心を一つにして、体を揺らしながら、美しいハーモニーを奏でる姿、マスク越しに、一生懸命歌詞を伝えようとする姿に感動しました。会場からも大きな拍手が起こりました。当日の様子は、後日、DVDで販売されるそうです。



《《地域の方々や外部講師等と関わった様々な学習活動》》

○食欲の秋～ふかし芋を食べました～：10月28日

2年生が、この前収穫したサツマイモを茹でて食べました。おいしそうに頬張る子ども達の笑顔がとてもかわいかったです。次は、大根やブロッコリーなどの冬野菜を栽培する予定だそうです。



○郷土料理「魚うどんづくり」：11月1日

3年生の総合的な学習の時間に、食育ティーチャーの松浦先生を始め、日南漁協婦人部の方々、地域学習ボランティアの方々が来校され、魚うどんと鯉の生節をつかった炊き込みご飯を作りました。子ども達は、ボランティアの方々の丁寧な指導の下、ニンジンやショウガを刻んだり、トビウオのすり身をすり鉢で混ぜたり、楽しく調理しました。また、昔、小麦粉がなかった時代にうどんの代わりに食べていたことなど貴重なお話を聞くことができました。ボランティアの方々と一緒に炊き込みごはんとうどんを食べている子ども達の笑顔がとても印象的でした。ボランティアの方々もお孫さんと接しているような笑顔でした。本当にありがとうございました。
※右のQRコードから日南テレビさんが取材した時の様子をご覧ください。是非どうぞ。



○市長表敬訪問～がんばれ！合唱部～：11月4日

合唱部の6年生7名が市長表敬訪問を行いました。全国大会出場報告を顧問がした後、子ども達は一人一人大会に向けての抱負を語りました。子ども達は、「言葉を大切に、表現豊かに、観客の皆さんに感動を与えられる演奏にしたい！」と力強く述べていました。その後、市長さんから激励の言葉をいただきました。「市民の誇り」「暗い話題の多い中、市民の元気の源になる」等々、うれしいお言葉をいただきました。本番は、11月13日です。地域の方々からも、たくさんの寄付をいただいております。本当にありがとうございます。きっと、吾田っ子らしい歌声を大阪の会場に響かせてくれることと信じています。今後とも応援をよろしくお願い致します。



※右のQRコードから日南テレビさんが取材した合唱部の練習の様子をご覧ください。是非どうぞ。